



Von links: Andreas Häne, Dominic Metthez, Samantha Schottroff, Remo Christen, Alois Fallegger und Michael Marty. Ursula Schürpf (u. l.) und Jessica Schottroff. Bild: PD

80er-Jahre-Look-GV der Nüssler-Rott Seewen

Die diesjährige Generalversammlung der Nüssler-Rott Seewen musste wegen der Corona-Pandemie erneut vom Januar auf den Oktober verschoben werden. Unter dem Motto «Schlagerparty» konnte die Versammlung kürzlich im Restaurant Gleis in Seewen nachgeholt werden.

Präsident Remo Christen konnte viele Mitglieder sowie Delegationen im mottogetreuen 80er-Jahre-Look begrüßen. Christen führte mit viel Humor durch seine erste Generalversammlung. Auch eine kurze IT-Panne brachte ihn nicht aus der Ruhe.

Rekord von 27 Minuten fast gebrochen

Da die Fasnacht 2021 abgesagt worden war, gab es kaum etwas zu berichten. Gerade mal acht Kontobewegungen gab es zu verzeichnen. Der GV-Rekord von 27 Minuten, gehalten von Alt-Präsident Toni De Rosa, war definitiv in

Gefahr, leider aber ohne Erfolg. Witzige Beiträge, ein Videorückblick von der letzten Generalversammlung und eine sehr amüsante Onlinezuschaltung der Rechnungsrevisoren waren tolle Highlights an diesem Abend.

Bisheriger Vorstand bleibt bestehen

In diesem Jahr wurden die Wahlen für die Ämter Präsident, Kassier, Materialverwalter und 1. Beisitzer abgehalten. Alle bisherigen Vorstandsmitglieder stellten sich zur Wiederwahl, was Präsident Remo Christen sehr freute.

Die Wiederwahl wurde einstimmig angenommen. Der Vorstand besteht wie bisher aus Präsident Remo Christen, Vizepräsidentin Jessica Schottroff, Aktuarin Samantha Schottroff, Kassier Dominic Metthez, Maschgradenvater Andreas Häne, Materialverwalter Alois Fallegger, 1. Beisitzerin Ursula Schürpf und 2. Beisitzer Michael Marty. (pd)

Erfolgreiches Beer-Pong-Turnier

Brunnen Das Jugendcafé Juca in Brunnen ist in seine zweite Saison gestartet. Anlässlich eines Beer-Pong-Turniers wetteiferten rund 25 Mannschaften um den Titel «Master of Beer-Pong von Brunnen». Am Schluss konnte das Siegerteam die extra angefertigten Pokale mit Freude in Empfang nehmen. Ebenso wurden Preise für das beste kostümierte Team oder das am schlechtesten platzierte Team vergeben.

Das vom Jugendförderverein geführte Jugendcafé wird von nun an im Winterhalbjahr immer am dritten Samstagabend im Monat die Tore im «Timeout» im Schützenhaus in Brunnen öffnen. Es wird gestaltet von Jugendlichen für Jugendliche im Alter



Grossartige Stimmung beim Turnier. Bild: PD

zwischen 15 und 21 Jahren, unterstützt von erwachsenen Vereinsmitgliedern. In diesem Café können die Jugendli-

chen ihre eigene Party, Disco oder wie am Samstagabend ein Beer-Pong-Turnier organisieren. (pd)

Ereignisreicher «Tag für mich ...»

Kanton Der diesjährige «Tag für mich ...» wurde von den Bäuerinnen vom Ybrig durchgeführt. 110 Bäuerinnen und Landfrauen aus dem ganzen Kanton Schwyz trafen sich kürzlich im Baumeli in Unteriberg.

Die Freude war bei allen Anwesenden gross, nach zweijähriger Pause wieder mal zusammensitzen zu können. Nach einem guten Mittagessen zeigte Edgar Ott, Handörgelbauer aus Unteriberg, wie viele Handgriffe es braucht, bis ein Schwyzerörgeli zusammengebaut ist und die schönen Töne von sich geben kann. Mit einem feinen Dessertbuffet wurde der gemütliche Tag abgerundet. (pd)



Helferinnen der Ybriger Bäuerinnen mit dem Vorstand der Schwyzer Bäuerinnenvereinigung. Bild: PD

WIR NEHMEN ABSCHIED



Mit dem Tod eines geliebten Menschen verliert man vieles, niemals aber die gemeinsam verbrachte Zeit.

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, unserem Dädi, Grossdädi, Schwiegervater, Onkel, Schwager und Götti

Dominik Schmidig-Bellmont

14. Oktober 1934 – 21. Oktober 2022

Nach einem reicherfüllten Leben und kurzer Krankheit ist er friedlich im Alterszentrum Chriesigarte, Arth, eingeschlafen.

Wir danken Dir für alles und behalten Dich in unseren Herzen.

In liebevoller Erinnerung:

Marie-Theres Schmidig-Bellmont
Bruno und Ruth Schmidig-Stadelmann mit Jana
René und Aurelia Schmidig-Anliker mit Marco und Sarah
Priska Reding-Schmidig mit Joel
Armin und Priska Schmidig-Stadelmann mit Andrin
Christian Schmidig

Traueradresse: Marie-Theres Schmidig-Bellmont
Blockweg 12, 6410 Goldau

Fürbittgebet: Freitag, 28. Oktober, 19.00 Uhr, in der Pfarrkirche Goldau

Auf Wunsch des Verstorbenen findet die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis statt.

Wir bitten das Kondolieren zu unterlassen.

Die Urne befindet sich ab 26. Oktober 2022 im Pax bei der Pfarrkirche in Goldau.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man dem Alterszentrum Chriesigarte Arth
IBAN: CH06 0077 7001 8163 3150 4.

Gilt als Leidzirkular.

Und meine Seele spannte weit ihre Flügel aus, flog durch die stillen Lande, als flöge sie nach Haus.
Joseph von Eichendorff



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Paul Barth-Schibler

7. Januar 1946 – 20. Oktober 2022

Paul hat sich in den letzten Jahren, Monaten und Tagen immer mehr verabschiedet. Wir sind dankbar, dass er jetzt seinen letzten Weg – umsorgt von vielen guten Händen – gehen konnte.

Er hat Menschen geliebt, die Familie umsorgt, sich in seinem Beruf und für die Allgemeinheit engagiert. Seine Liebe, Güte und Grosszügigkeit werden uns in Erinnerung bleiben.

In unseren Herzen lebt er weiter: Martha Barth-Schibler
Flavia und Erich Ettlín-Barth
Jana Ettlín und Michi Bucher
Elias Ettlín
Christian und Evelyne Barth-Niederberger
Jörg Barth und Mjriam Forni

Traueradresse: Martha Barth-Schibler, Klostermatt 16a, 6415 Arth

Die Beisetzung findet im engsten Familienkreis statt. Wer sich von Paul verabschieden möchte, kann dies am Freitag, 28. Oktober, in der Friedhofhalle Arth machen.

Für Spenden kann die Stiftung Pflegezentren der Gemeinde Arth berücksichtigt werden: IBAN CH06 0077 7001 8163 3150 4.

Leidzirkulare innert kürzester Frist

durch Triner Media + Print, Schmiedgasse 7, 6431 Schwyz
Telefon 041 819 08 10, E-Mail: beratung@triner.ch